

Wildgehege bietet noch mehr Spaß für Kinder

Sponsoren-Trio ermöglicht Anschaffung eines neuen Kletterturms

Herborn (am). Aus dem Dorfröschenschlaf ist das Herborner Wildgehege Kallenbachtal schon vor geraumer Zeit erwacht. Jetzt ist das Kleinod mit einem multifunktional nutzbarem Kletterturm besonders für Familien mit Kindern noch attraktiver.

Revierleiter Thomas Rittner, der schon mit vielen Ideen dafür gesorgt hat, dass das idyllisch gelegene Gehege zunehmend Besucher anzieht, freute sich gestern, den neuen Kletterturm quasi offiziell in Betrieb nehmen zu können. Den Praxistest hat er schon bestanden: Das rund 3000 Euro teure Spiegerät steht seit einer Woche in der Anlage und wurde schon von einigen Jungen und Mädchen für gut befunden.

Möglich geworden war die Neuanschaffung durch die Unterstützung dreier Sponsoren, die auch schon für den beliebten Futterautomaten Geld geben hatten. Die Sparkasse Dillenburg, vertreten durch Lothar Theis und Thomas Göbel, Steffen Dobener für die Stadtwerke Herborn und Lilian Schoefer für das Herborner Unternehmen Symbiopharm unternehmen. Symbiopharm freuten sich, den Turm seiner Bestimmung zu übergeben.

Die Attraktivität des seit rund vier Jahrzehnten bestehenden Wildgeheges sei in den letzten Jahren stark gestiegen, erklärte Herborns Bürgermeister Hans Benner: „Das ist eine schöne Anlage, die von der Bevölkerung gut angenommen wird.“

Man könne längst nicht mehr sagen, ergänzte Lothar Theis, das Gehege stehe im Schatten des Vogelparks. Vielmehr, erklärte Vogelparkleiter Wolfgang Rades, der für den Förderverein die Unterstützung des Wildgeheges zum Ausdruck brachte, stelle diese Einrichtung einen wichtigen Aspekt der natürlichen Resourcen der Region dar - und das völlig kostenlos und ohne Einrittsgehd. Das Gehege regt zum Kennenlernen der Natur an, erklärte Rittner. Dafür, dass das auch spielerisch geschehen kann, sorgt der neue Kletterturm.



Lothar Theis (Sparkasse Dillenburg), Lilian Schoefer (Symbiopharm), Bürgermeister Hans Benner und Steffen Dobener (Stadtwerke, vordere Reihe, v.l.) sowie Revierförster Thomas Rittner und Stadtkämmerer Michael Benner (hinten v.l.) freuen sich, dass das Wildgehege für Familien mit dem neuen Kletterturm nun eine Attraktion mehr hat. (Foto: Mäde)